



Orthodoxe Weihnacht Von Sonnabend bis gestern Abend feierte die russisch-orthodoxe Newski-Gemeinde ihr Weihnachtsfest. Die Kirche auf dem Pflingstberg vermochte die große Schar der Gläubigen nicht aufzunehmen. Die Predigt von Erzpriester Anatolij Koljada, die ins Deutsche übersetzt wurde, widmete sich der Armut der Kinder in der ganzen Welt. Die Gemeinde zählt inzwischen 3000 Mitglieder. Für das Fest hatte man zusätzlich einen Raum in der Puschkinallee gemietet, wo die Kinder das Krippenspiel aufführten und Geschenke bekamen.

FOTOS: CHRISTEL KÖSTER

